

学年の窓

1年生 学校探検

1年担任

1年生は、ソーシャルディスタンスに気を付けながら、校内の学校探検を行いました。例年は2年生と一緒にいきますが、今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のために1年生のみで行いました。ランチルームでは、栄養士に、学校給食で使用している調理器具の紹介とクイズを出してもらいました。校長室では、校長に手品を見せてもらいました。副校長には職員室を、養護教諭には保健室を案内してもらいました。用務主事には、仕事について教えてもらいました。また、難しい学習に集中している6年生の授業の様子も見学することができました。



2年生 新しい生活

2年担任

2年生は、学校再開後、初めての6時間授業でした。慣れない生活の中、大変よく頑張っています。授業では、手を挙げて発言したり、集中して活動に取り組んだり、学習のきまりを守る姿勢を見ることができました。

また、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を意識した行動や言葉がけができています。授業や休み時間の中で子供たちが自ら考えて活動する場面をよく見かけます。

制限された新しい生活の中でも子供たちが自ら考え成長できるように子供たちに意識させていきます。



3年生 体験的な活動

3年担任

3年生は、ソーシャルディスタンスを保ちながら体育や総合など学年で学習する機会を設定しています。自粛中運動不足が話題になっていましたが、体を動かして伸び伸びと気持ちよく体育の学習ができました。また、理科では校庭の生き物を観察したり、社会科では、方位磁針を持ち屋上に出て実際の方位を確かめたりするなど、体験的な活動を多く取り入れています。様々な制限の中でも、子供たちが意欲的に笑顔で活動できることを大切にしていきます。



4年生 ホワイトボードの活用

4年担任

6月の学校再開により、子供たちの笑顔が教室に戻ってきました。

新型コロナウイルスの感染症拡大防止対策の対応を踏まえ、様々な活動が制限されるなか、教室では手作りのホワイトボードを活用し、工夫をしながら友達と交流や学び合いを進めています。

制限が多いなかでも、自分たちにできることを見付けながら、日々生活しています。与えられた環境の中で、できることを見付け、日々の暮らしを少しずつ豊かにしていく子供たちの姿からたくましさと感じています。



学年の窓

5年生 ソーシャルディスタンス

5年担任

5年生は、ソーシャルディスタンスに気を付けながら学習や生活をしています。朝の登校時の手洗いを始め、休み時間や教室移動の際も人との距離を考えながら行動するように声をかけています。

授業中に、じっくりと課題に取り組んだり、自分の考えを発表したりする姿がたくさん見られています。給食の時間は、すばやく机の位置を移動し、手洗いを済ませ、食事の準備ができます。高学年として気持ちを切り替えて行動しようと頑張る気持ちが伝わってきます。これからも子供一人一人の良さを認め、励ましていきます。



6年生 最高学年としての意識

6年担任

6年生は、少ない人数の中で、個人でじっくりと課題に取り組み、落ち着いた学習・生活態度を身に付けることができます。授業では、理解しやすい言葉遣いで説明したり、誰が見ても分かりやすいノート作りをしたりする子供も増え、6年生としての成長を感じます。

また、最高学年として、国旗・校旗の掲揚当番など、学校全体に目を向けた役割意識をもたせる活動も少しずつ取り入れています。最高学年として目的意識や仲間意識の自覚を更に高め、声かけながら見守っていきます。



若竹学級 学校楽しいな

若竹学級担任

若竹学級は、低・中学年の1組と高学年の2組が交互に登校しました。1組は学校探検をして、先生方に自己紹介をしたり、サインをもらったりしました。校長室のペッパーくんとも、お話をし、「学校って楽しい!」という気持ちがより一層高まりました。2組はプログラミングロボット「アリロくん」にボタンやパネルを使って指示を入力して、動かすことにチャレンジしました。指示通りに「アリロくん」が動くと、とてもうれしそうでした。



クラブ編成について

担当

9月からクラブが始まります。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の対応により、活動に制限がかかってしまうなか、6年生が、活動の中心となることのできるクラブとルールを工夫して考えています。クイズや、園芸、ラインサッカーなど様々な制限の中のできる案が出ています。

「3密を避ける」ことを基本としてクラブ活動を厳選し、活動の方法や内容を検討し、発足させていきます。4・5・6年生が9月から楽しく活動ができるように企画を立てていきます。



7月の生活指導

生活指導部

身のまわりをきれいにして
夏休みの計画を立てよう

努力目標

- ① こまめに手洗いをしよう
- ② 室内・校内の整理整頓をしよう
- ③ 本村小スタンダードが身についたか振り返ろう
- ④ 夏休みの生活をよく考え、計画を立てよう

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため1学期は登校する日数が少なかったため、もっと友達と一緒に勉強したいと思っている子供たちもいると思います。この3か月で一緒に学べる喜びを味わったり、計画的に進めることが大事だと実感したりすることができたと思います。夏休みの計画をしっかりと立てて実りある期間になるようにしてほしいです。

夏休みの過ごし方

生活指導部

今年度の夏季休業期間は、8月1日（土）～8月24日（月）となります。学校では、子供たちが健康、安全に気を付け、楽しく充実した夏休みを過ごせるよう指導してまいります。ご家庭でも下記の内容にご留意いただき、健康で安全に生活できるようご理解とご協力をお願いいたします。

- ① **健康できまり良いくらし**
 - ・規則正しい、健康な生活
 - ・こまめな手洗い
- ② **安全なくらし**
 - ・交通安全、自転車のルール
 - ・行き先と帰宅時間の確認
 - ・防犯ブザーの携帯
 - ・SNS、インターネットの使い方の確認
- ③ **楽しいくらし**
 - ・夏休みだからこそできる体験
 - ・地域行事への参加等
- ④ **みんなの役に立つくらし**
 - ・家庭の仕事や地域活動の手伝い
 - ・マナー、エチケット、あいさつ

7月の予定

1	水	特別時程（6時間） 安全指導
2	木	保護者会（3年・4年）15：30～
3	金	保護者会（5年・6年）15：30～
4	土	土曜授業日
5	日	
6	月	放送朝会
7	火	
8	水	特別時程（6時間） 避難訓練
9	木	
10	金	特別時程（5時間） 研究授業（6年1組）
11	土	
12	日	
13	月	放送朝会 人権週間7月13日～7月17日
14	火	
15	水	特別時程（6時間）
16	木	
17	金	特別時程（委員会）歩行者訓練（1年）
18	土	土曜授業日
19	日	
20	月	放送朝会 自転車教室（3年）
21	火	歩行者シュミレーター（2年）
22	水	特別時程（6時間）
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
25	土	
26	日	
27	月	放送朝会
28	火	離任式
29	水	特別時程（6時間）
30	木	給食終
31	金	終業式（4時間）

時程変更のお知らせ

通常時程	5時間授業	14：30下校予定
	（45分授業）6時間授業	15：30下校予定
特別時程	5時間授業	13：10下校予定
	（40分授業）6時間授業	14：05下校予定
	委員会・クラブ	15：00下校予定